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НАКОПЛЕНИЕ И РАСПРЕДЕЛЕНИЕ РАДИОНУКЛИДОВ В ОРГАНАХ ТУИ ЗАПАДНОЙ,
ПРОИЗРАСТАЮЩЕЙ В УСЛОВИЯХ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ

ACCUMULATION AND DISTRIBUTION OF RADIONUCLIDES IN THE BODIES OF THE AMERICAN
ARBORVITAE GROWING IN THE URBAN ENVIRONMENT

В статье отражены результаты исследований по содержанию и накоплению природных и тех-
ногенных радионуклидов в растениях туи западной (T. occidentalis L.), произрастающих в экологиче-
ски разных районах г. Йошкар-Олы. Отмечено, что различные органы данного вида (хвоя, побеги,
корни) характеризуются неодинаковым содержанием исследуемых радиоэлементов. У растений,
произрастающих в загрязненных районах города, отмечается более высокое содержание естественных
радионуклидов.

The paper presents the results of studies on the content and accumulation of natural and anthropogenic
radionuclides in the American arborvitae (T. occidentalis L.), growing in environmentally different areas
in Yoshkar-Ola. It is noted that the various organs of this type (needles, stems, roots), are characterized by
unequal content of the studied radioelements. Plants growing in environmentally unfriendly areas of the city,
are higher in natural radionuclides.
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